

## Principales publications

- « The Role of Religion in Debates on Embryo Research and Surrogacy in France », dans *Religion and Biopolitics*, Mirjam Weilberg-Salzman (dir.), London Springer, à paraître juin 2019: <https://www.springer.com/gp/book/9783030145798#aboutBook>
- *Access to Assisted Reproductive Technologies: The Case of France and Belgium, Borders and Beyond* (direction et co-auteure), London, Berghahn Books, à paraître en septembre 2019: <http://www.berghahnbooks.com/title/MerchantAccess>
- *De la Constitution aux droits: les fondements juridiques des droits des femmes aux Etats-Unis*, Lyon, ENS Editions, à paraître fin 2019.
- « Droit de l'Homme et Bioéthique: Une Approche Comparative France/Etats-Unis », dans *Bioéthique et droit international et européen des droits de l'homme*, dir. David Szymczak, Catherine Gauthier et Sébastien Platon, Paris Editions A. Padone, Collection Publications de l'Institut international des Droits de l'Homme, 2018, p. 45-56: [Voir le résumé](#)
- « Fostering Responsible Research with Genome Editing Technologies: A European Perspective » (co-auteure) dans *Transgenic Research*, 20 juillet 2017: [Voir le résumé](#)
- « Questions éthiques autour des nouvelles techniques de modification ciblée du génome humain », *Bioethica*, Volume 10 N° 2, décembre 2017: [http://www.bioethica-forum.ch/content/e\\_Archive.php](http://www.bioethica-forum.ch/content/e_Archive.php)
- « Droit constitutionnel du vivant aux Etats-Unis », dans *La nature comme horizon pour la Constitution: Bioéthique et environnement*, dir. Xavier Bioy et Olivier Cayla. Paris, Editions Mare&Martin, 28 septembre 2017.
- « Le cadre juridique et politique gouvernant la gestation pour autrui aux Etats-Unis », numéro sur 'Le corps reproductif', *Revue Ethnologie française*, 2017/3, n° 167: [Voir le résumé](#)
- « Privacy, Autonomy and Public Policy: French and North American Perspectives », Special Issue *Solidarity and Autonomy: Two Conflicting Values in English and French Health Care and Bioethics Debates*, dir. Marie Gaille & Ruth Horn, *Theoretical Medicine and Bioethics*, Vol. 37, N° 6, p. 503-516, 2016.
- « A Baby's Citizenship and Kinship Ties After Surrogate Birth: The Case in France » (avec Karene Krief-Parizer) dans E. Scott Sills (ed.), *Handbook of Gestational Surrogacy: International Clinical Practice & Policy Issues*, Cambridge University Press, 2015.
- « Surrogacy in Context: The Ukraine and the United States » (avec Delphine Lance) dans V. Rozée & S. Unisa Sayeed (eds), *Assisted Reproductive Technologies in the Global South and North: Issues, Challenges and the Future*, London, Routledge Press, 2015.
- « Bioéthique, sciences et philosophie », directrice E-book, juin 2014: [Lire l'article](#)
- « AMP et gestation pour autrui aux Etats-Unis: éléments d'analyse » dans *Mariage de même sexe et filiation*, Irène Théry (dir.), Paris, Ecole des hautes études en sciences sociales, février 2013.
- « Une gestation pour autrui éthique est possible », dans « Variations France/Etats-Unis », *Travail, Genre, et Sociétés*, n° 28, novembre 2012: [Voir le résumé](#)
- « Le 'droit à l'intimité' (*right to privacy*): les hauts et les bas d'un droit constitutionnel nord-américain », mai 2012: [Lire l'article](#)
- « Nouvelles configurations familiales, France/Etats-Unis », dans Nicole Gallus, dir., *Droit des familles, genre et sexualité*, Bruxelles, L.G.D.J. Anthemis, 2012.
- « Homoparenté et homoparentalité aux Etats-Unis », *La vie des idées*, 20 mai 2010: [Lire l'article](#)
- « Assisted Reproductive Technology (ART) in the United States: Towards a National Regulatory Framework? », *International Journal of Bioethics*, vol.20, n°4, January 2010: [Voir le résumé](#)

- « Le pouvoir de procréer par assistance médicale; la vision de la société nord-américaine » dans *L'embryon, le fœtus, l'enfant: assistance médicale à la procréation (AMP) et lois de bioéthique*, Paris, Editions ESKA, 2009.
- « L'Incontestable succès du mouvement 'pro-life' », *La contestation conservatrice* (dir. Romain Huret), Paris, Editions Autrement, mai 2008.
- *The English of Law: U.S. Law and Politics*, Paris, Belin, nov. 2007 et *The English of Law: England and Wales*, Paris, Belin, sept. 2006 (ouvrages collectifs).
- « La fragilité de l'arrêt *Roe v. Wade* », *Médecine/Sciences*, volume 22, n°8/9 août-septembre 2006.
- « From Legislation to Debate: The Regulation of Assisted Reproduction, Human Cloning, and Embryonic Stem Cell Research in France », *Working Papers Series*, France-Stanford Center, May 2006, [Lire l'article](#)
- *Procréation et politique aux Etats-Unis (1965-2005)*, Paris, Belin, 2005.
- « La bioéthique institutionnalisée/ Institutionalizing Bioethics », direction du numéro spécial de la *Revue Tocqueville*, vol.XXIV, n° 2, 2003.

### **Enseignements**

English Applied to Anglo-American Law; English Applied to Political Science; English Applied to Bioethics Laws Around the World; English Applied to United States Political and Juridical Institutions; US/UK/European Law Seminar for Paris 2 Doctoral Students.

### **Divers**

- Membre du [Comité de Parrainage PAUSE](#), programme du Collège de France depuis janvier 2017.
- Co-fondatrice, co-trésorière et membre du Conseil scientifique de l'Association européenne, [ARRIGE](#) (*Association for Responsible Research and Innovation in Genome Editing*) depuis janvier 2015.
- Membre du comité de rédaction de la revue bilingue, *La Revue Tocqueville/Tocqueville Review* depuis 2001 (indexé dans [Project Muse](#)). Co-rédactrice-en chef depuis 2015.
- Membre du Comité d'éthique de l'[Inserm](#) depuis 2013.
- Membre depuis 2013 de « [ReproNetwork](#): Where Social Scientists Connect on Reproductive Issues and Research » basé à l'Université de Californie.
- Membre depuis 2008 du [Réseau Droit, Science et Techniques](#).
- Membre depuis 2008 de Philosophie et Médecine, réseau associé au Centre de Recherche, Sens, Ethique, Société (CERES).
- Membre depuis 2008 du AHRC Research Network, Technoscience, Law and Society: Interrogating the Nexus, réseau international et pluridisciplinaire basé à l'Université de [Kent](#) et d'Edinburgh.
- Membre depuis 2007 de l'[Institut des Amériques](#), réseau international de coopération dans l'enseignement supérieur et de la recherche sur les mondes américains.
- Membre de Philosophie et Médecine, réseau associé au CERSES (Centre de Recherche Sens, Ethique, Société/CNRS) depuis 2007.
- Membre depuis 2005 du [GEO \(Global Ethics Observatory\)](#) de l'UNESCO.
- Membre de l'association *International Network on Feminist Approaches to Bioethics et Country Representative* pour la France, depuis 1999.